OPÉRATION SEINE VIVANTE

Le dimanche 28 février l'association "OSE" (Organe de Sauvetage écologiste) avait organisé avec l'aide de bénévoles et le soutien de la municipalité une opération de nettoyage de la Seine sur notre commune.

De l'église St-Pierre aux Galeries Lafayette les détritus les plus divers ont été retirés du fleuve et des berges, celà va de la carcasse de voiture, au réfrigérateur en passant par les sacs poubelles.

Cette initiative a démontré s'il le fallait encore les efforts à faire pour redonner vie à la Seine, pour la rendre propre pour qu'enfin notre cadre de vie soit moins pollué. Il est regrettable que certains continuent à prendre la Seine pour une poubelle. L'Association "OSE", la municipalité mais au-delà toutes celles et ceux attachés à un environnement propre et agréable ont pu mesurer combien il était urgent de sensibiliser la population sur la nécessité de protéger notre cadre de vie.

A cet effet, un stand d'information pour le public exposait les déchets et expliquait comment faire autrement, d'autant plus que les llodionysiens peuvent utiliser la déchetterie rue Charles Michels à Saint-Denis. C'est à ce prix que nous arriverons à préserver tant la flore que la faune des berges de Seine et à redonner à celle-ci la vie.

TRAVAUX ASSAINISSEMENT

Le syndicat interdépartemental pour l'Assainissement de l'agglomération parisienne a entrepris la construction du collecteur des eaux usées entre clichy et Epinay.

Les travaux sont visibles au pont de Saint-Ouen. La durée de construction de l'ouvrage souterrain est prévue en deux ans. En même temps des sondages débutent dans notre ville (tête de pont de l'Ille-Saint-Denis) et à hauteur de la rue de l'Ortebout. Les travaux sont préalables à la création de la station de relèvement qui permettra d'envoyer nos eaux usées et nos eaux-vannes (parties liquides contenues dans les fosses d'aisances) vers ce nouveau collecteur. D'ailleurs, les travaux de généralisation des réseaux séparatifs (eaux vannes et eaux usées) sont effectués progressivement dans la commune, depuis plusieurs années.

Ces diverses réalisations entrent dans le cadre de la volonté municipale d'améliorer l'environnement. Cela inclut naturellement l'opération "Seine propre".

DERNIERE MINUTE!

La Ville de l'Ile-Saint-Denis, soucieuse d'améliorer le confort et le cadre de vie de ses habitants a décidé d'entreprendre une étude de diagnostic sur les besoins et l'état des logements. Consciente qu'un certain nombre de logements et d'immeubles anciens nécessitent des travaux de ravalement et d'amélioration du confort, la Ville a missionné la SIDEC et le PACT ARIM 93 pour connaître ces besoins de façon précise. Cette mission consistera d'une part à établir un diagnostic technique en visitant tous les immeubles du quartier, d'autre part à consulter les habitants de façon à bien cerner leur situation actuelle et leurs aspirations futures.

Les résultats de cette étude pourront conduire à la mise en oeuvre d'une Opération Programmée d'Amélioration de l'Habitat (OPAH). Une OPAH est une initiative municipale pour inciter à l'amélioration des logements privés. Elle permet, parce qu'elle s'appuie sur un projet global de réhabilitation urbaine du quartier de majorer les financements. Grâce à une convention signée entre la Ville, l'Etat et l'Agence Nationale pour l'Amélioration de l'Habitat; elle met à la disposition de tous ceux qui souhaitent engager une réhabilitation de leur logement, une série d'aides financières et un soutien administratif et technique gratuit. Une OPAH prend en compte les besoins et les ressources des occupants, leur situation au regard du logement. Pour les propriétaires, occupants ou bailleurs, l'OPAH offre l'opportunité de financer des travaux de réhabilitation grâce à des subventions et des prêts à taux préférentiels. De leur côté, les locataires sont assurés du maintien dans les lieux avec un loyer conventionné et des conditions de confort

Le PACT ARIM 93 est une association loi 1901, sans but lucratif, compétente en matière d'amélioration de l'habitat. A l'issue de l'étude de diagnostic sur le quartier, la Ville pourra confier au PACT ARIM 93 une mission d'assistance technique aux habitants : estimation des travaux, conseils, montage des dossiers et suivi du chantier si nécessaire.